

INFORME DE TURISMO EN PROVINCIA DEL CHACO

Ocupación Hotelera en CARNAVAL de 2022

Elaborado por el Instituto de Turismo del Chaco (ITCH)

Relevamiento telefónico: días 2 y 3 de marzo de 2022.

Periodo de medición: Fin de semana largo de carnaval del 26 de febrero al 1 de marzo de 2022 (se consulta por la ocupación del sábado 26 de febrero y se extrapola a todo el fin de semana).

Fuente: Instituto de Turismo del Chaco (ITCH).

Localidades de la muestra: Región Litoral (Resistencia); Región Centro (Presidencia Sáenz Peña, Charata y Villa Ángela); Región Impenetrable (Juan José Castelli).

Resultados de ocupación hotelera del Fin de semana de CARNAVAL de 2022:



	Región	Porcentaje
1	Región LITORAL	78,95%
2	Región IMPENETRABLE	70,96%
3	Región CENTRO-SUDOESTE	70,51%
	Total Provincia del Chaco	73,59%

- ✓ **El total de ocupación de la provincia del Chaco durante el fin de semana de Carnaval de 2022 fue del 73,59%.** Estos valores representan un importante crecimiento interanual del 58,70% (variación porcentual) en relación a la tasa de ocupación del de Carnaval de 2021.¹
- ✓ La **Región Litoral** fue la que presentó la **mayor tasa de ocupación** de la provincia durante el FDSL de Carnaval 2022 con un promedio del del **78,95%** (crecimiento del 63,37% con respecto al carnaval 2021 – variación porcentual interanual v.p.i.). Este fin de semana coincidió con diversos eventos en la región que hicieron que la ciudad de Resistencia recibiera visitantes de otras provincias y de países limítrofes, entre los que se destacaron la 22° Feria del Libro Chacú-Guaraní que se llevó a cabo paralelamente en Resistencia y Asunción (Paraguay), los Carnavales de Corrientes y la Convención Internacional del Amor de Dios.
- ✓ La **Región Impenetrable** con el **70,96%** fue la segunda en cuanto ocupación con una tasa del 70,96% (fue la que presentó un mayor crecimiento con respecto al año 2021, +73,50% v.p.i.).
- ✓ La **Región Centro-Sudoeste** también presentó altas tasas de ocupación con un promedio del 70,51% (crecimiento del 52,42% v.p.i.).

¹ Es importante destacar que durante el verano del año 2021 existían diferentes factores debido al contexto de pandemia por COVID-19 que afectaban al normal desempeño de todas las actividades, entre ellas el turismo (restricciones al transporte, permisos para traslados entre jurisdicciones, temor a viajar frente a la incertidumbre, etc.).